

Nachruf

Die Firmen Heinz Schaaf OHG, Schaaf Technologie GmbH, die Belegschaften und die Familien Schaaf trauern um unseren Mitgründer und Geschäftsführer

Herrn Dipl. Ing.
Wilfried Schaaf

der am 1. August 2022 im Alter von 62 Jahren viel zu früh verstorben ist.

In großer Dankbarkeit haben wir Abschied genommen von einem genialen Konstrukteur, der von Kindesbeinen an mitgearbeitet hat an der Perfektionierung eines der effizientesten und energiesparendsten Verfahrens der Lebensmitteltechnologie: Der Koch-Extrusionstechnik, die von unseren Kunden weltweit zur Herstellung von Knabbergebäck, Frühstücksgetreideprodukten, Babynahrung, Diätahrung und Instant-Produkten eingesetzt wird.

Wilfried Schaaf hatte wesentlichen Anteil an der Zuverlässigkeit, der Robustheit und Nachhaltigkeit der Schaaf-Maschinen und Verfahren und der Entwicklung vom Kleinunternehmen zu einem international bekannten und anerkannten Unternehmen.

Wir verneigen uns in Dankbarkeit vor seiner Lebensleistung, seiner Geradlinigkeit, Zuverlässigkeit und Fairness als Gesellschafter, Geschäftsführer und Familienmitglied.



**Die Heinz Schaaf OHG, Schaaf Technologie GmbH,
die Belegschaften und Familien Schaaf**